

Con el fin de conocer cómo y dónde se ven reflejados los recursos para el tema de la paz y el posconflicto, en el Plan Nacional de Desarrollo y en el presupuesto nacional para el 2015, la plenaria del Senado citó a los Ministros de Hacienda y Agricultura para que respondan cuestionarios este martes, a partir de las 3 de la tarde.

Por iniciativa de los senadores Roy Barreras (Partido de la U), Claudia López (Alianza Verde), Iván Cepeda (polo Democrático), Efraín Cepeda (Partido Conservador), Alberto Castilla (Polo Democrático), Luis Fernando Velasco (Partido Liberal), entre otros, igualmente citaron al Ministro Consejero para el Posconflicto, Derechos Humanos y Seguridad, general (r) Oscar Naranjo; al alto Comisionado para la Paz, Sergio Jaramillo; al director de Planeación Nacional, Simón Gaviria y a la directora del departamento para la Prosperidad Social, Tatyana Orozco.

El Ministerio de Hacienda deberá responder sobre los estimativos de los recursos necesarios para atender el posconflicto, los años previstos para dicha inversión y si los programas de desarrollo rural y atención a las familias tiene ya la asignación presupuestal requerida.

Los cuestionamientos para el Departamento de Planeación Nacional se enfocan en cómo está incluido el posconflicto, visión, políticas y programas e inversiones en el Plan de Desarrollo para el periodo 2014-2018.

Posteriormente el Departamento de Prosperidad Social, deberá indicar cuál es la cobertura actual de los programas sociales para todo tipo de población que tiene el DNP en los municipios impactados por el conflicto armado.

Finalmente, el Ministerio de Agricultura dará a conocer el programa de desarrollo rural integral, productivo, de comercialización y asistencia técnica que tiene previsto esta cartera.

[www.elnuevosiglo.com.co/articulos/10-2014-debate-recursos-para-el-posconflicto.html](http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/10-2014-debate-recursos-para-el-posconflicto.html)